

تدليك الاسترخاء في البحر الميت  
200 درهم  
(فرك الظهر العلوي ، تدليك الظهر) ٦٠ دقيقة

DEAD SEA RELAXATION MASSAGE 200 Aed  
(Upper Back Scrub, Back Massage) 60 min

علاج تجديد البحر الميت  
400 درهم  
(تدليك الوجه وكامل الجسم) ١٢٠ دقيقة

DEAD SEA REJUVENATING TREATMENT 400 Aed  
(Facial and Full Body Massage) 120 min

علاج البحر الميت  
520 درهم  
(الوجه ، فرك الجسم بالكامل ، غسول الجسم الكامل) ١٢٠ دقيقة

DEAD SEA MINERAL THERAPY 520 Aed  
(Facial, Full Body Scrub, Full Body Lotion) 120 min

علاج نعمة البحر الميت  
460 درهم  
(تدليك كامل للجسم ، فرك للجسم بالكامل ، غسول كامل للجسم) ١٢٠ دقيقة

DEAD SEA BODY BLISS TREATMENT 460 Aed  
(Full Body Massage, Full Body Scrub, Full Body Lotion) 120 min

حزمة البحر الميت النهائية  
600 درهم  
(تدليك كامل للجسم ، فرك كامل للجسم ، قناع طيني كامل للجسم ، لوشن كامل للجسم) ١٥٠ دقيقة

DEAD SEA ULTIMATE PACKAGE 600 Aed  
(Full Body Massage, Full Body Scrub, Full Body Mud Mask, Full Body Lotion) 150 min

SENSATION  
DEAD SEA PRODUCTS



سبا اللؤلؤة  
Pearl Spa

ص.ب : ٨٨٧ ، أم القيوين ، ا.ع. م  
هاتف: +٩٧١ ٦٧٦٦٦٦٧٨ | داخلي: ٥٥٥  
فاكس: +٩٧١ ٦٧٦٦٦٦٧٩

P O Box No: 887, Umm Al Quwain, UAE  
Tel: +971 6 7666678, Ext: 555  
Fax : +971 6 7666679  
www.pearlhotel.ae

Prices are inclusive of 5% VAT and 5% Tourism Tax



منتجات سنساشن من البحر الميت، عندما تلقي الطبيعة مع الرفاهية، عندما يتحد الجسم مع الروح... سنساشن هي تجربة فريدة للعناية بالبشرة غنية بالمعادن المغذية من البحر الميت، وهي أكثر المنتجات الصحية في العالم. تم تعزيز مزيجها بمعادن البحر الميت والأملاح والمياه من البحر الميت مع المستخلصات العشبية النقية والزيوت النباتية الطبيعية الوفيرة، لإثراء البشرة مع تجديد الرطوبة وتهدئة الروح مع دعم التوازن الطبيعي

When nature meets luxury, when body unites with the soul... Sensation Dead Sea Products is a revitalizing skin care experience, enriched with nourishing minerals from the Dead Sea, the world's most wondrous spa. Sensation's unique blend of Dead Sea minerals, salts and water is fortified with pure herbal extracts and abundant natural plant oils, to enrich the skin with replenishing moisture and soothe the soul with natural balancing support.

**المساج التايلندي الملكي:** دقيقة ٦٠ - درهم ١٨٠ دقيقة ٩٠ - درهم ٢٥٠  
يتم القيام بالمساج التايلندي التقليدي فوق الملابس عن طريق التركيز على نقاط الإجهاد في الجسم لتخفيف الألم العضلات. يمزج هذا العلاج بين أساليب التمدد لتخفيف المفاصل وتناغم العضلات. يعد هذا المزيج من الجوانب الحيوية والبدنية كعلاج لإعادة تدفق الطاقة.

**Royal Thai massage** 60 min 180 Aed 90 min 250 Aed  
Traditional Thai massage over the clothes using pressure points to relieve muscular aches. This therapy combines stretching techniques to loosen joints and tone muscles. The combination of energetic and physical aspects of the therapy in restarting the flow of energy

**مساج بالي:** دقيقة ٦٠ - درهم ١٨٠ دقيقة ٩٠ - درهم ٢٥٠  
يتميز هذا المساج الأكثر حدة بالإيقاع الطويل وتمايل البشرة والتدليك العميق والتركيز على تخفيف الم عضلات القدمين. يوصي باستخدام الزيوت المخصصة للتدليك المخفف في معالجة العضلات المصابة بالتوتر فضلا عن تغذية أنسجة الجلد.

**Balinese Massage** 60 min 180 Aed 90 min 250 Aed  
A firmer massage featuring long strokes, skin rolling, deep kneads and foot reflexology for muscle aches. Relief massage oil is recommended in treatment to release muscles tensions and nourish skin tissues

**المساج السويدي:** دقيقة ٦٠ - درهم ١٨٠ دقيقة ٩٠ - درهم ٢٥٠  
يتميز هذا المساج بالشدة وتنشيط الجسم حيث يعتمد هذا العلاج على خمس إيقاعات كلاسيكية التدليك اللطيف، التدليك العادي، الطبطبة والحك والاهتزاز. تساعد هذه الحركات على تحسين الدورة الدموية وتقليل توتر العضلات وتخفيف الآلام.

**Swedish Massage** 60 min 180 Aed 90 min 250 Aed  
Firm and invigorating, this treatment is based on five classic strokes effleurage, petrissage, tapotement, friction and vibration. Movements will help to improve blood circulation and reduce muscle tension to relieve aches and pains

**مساج الأحجار الساخنة:** دقيقة ٦٠ - درهم ٣٠٠  
يعمل هذا المساج على تناغم العقل والجسد عن طريق ممارسة هذه المعالجة التي ترجع للعصور القديمة من خلال استخدام الأحجار الدافئة كأداة علاجية. تتغلغل هذه الأحجار الساخنة عميقا حتى تصل للعضلات لتقضي تماما على الإجهاد والتوتر. يعد هذا النوع من المساج مفيدا على المستويين الجسدي والنفسي. لكن يرجى استشارة الطبيب أولا قبل الحصول على مساج الأحجار الساخنة حيث أن هناك حالات معينة لبعض الأفراد بما في ذلك الحوامل والأفراد الذي يعانون من ضغط الدم العالي والذين يجب عليهم الامتناع عن مثل النوع من المعالجة.

**Hot Stone Massage** 90 min 300 Aed  
Harmonise your mind and body with this ancient healing practice, using warm stones as the therapeutic instrument. Heated stones penetrate deep into your muscle to melt away all stress and tension - Hot stone massages are beneficial on both physical and psychological levels. Always check with your doctor before getting a hot stone massage; individuals with certain condition including pregnant women and people with high blood pressure are advised to avoid this type of therapy.

**مساج الأنسجة العميقة:** دقيقة ٦٠ - درهم ١٨٠ دقيقة ٩٠ - درهم ٢٥٠  
يقوم المعالج بالضغط باستخدام الأصابع وخاصة الإبهام عن طريق التركيز على بعض النقاط الحيوية والعضلات وبالتركيز العالي على نقاط الطاقة. يعد هذا المساج كعلاج ممتاز للعضلات التي تعمل بشكل أكبر والعضلات المرهقة والمجهد حيث يساعد على تمديد الجسم وتخفيف الإرهاق.

**Deep Tissue Massage** 60 min 180 Aed 90 min 250 Aed  
Therapist applies pressure with fingers, thumb and palm on certain vital points & muscles having high concentration of energy. This massage is an excellent remedy for over worked, tired & stressed muscles to help stretch the body and alleviate fatigue.

**مساج الرأس والأكتاف المجهدة:** دقيقة ٣٠ - درهم ١٠٠  
يتم هذا المساج عن طريق تطبيق أساليب التركيز على نقاط الضغط في الرأس والرقبة والأكتاف.

**De-stressing Head & Shoulder Massage** 30 min 100 Aed  
Applying pressure point techniques on the head, neck and shoulders

**مساج القدم التقليدي:** دقيقة ٣٠ - درهم ١٠٠ دقيقة ٩٠ - درهم ١٨٠  
تعزز هذه المعالجة من الاسترخاء في كامل الجسم عن طريق التركيز على نقاط الضغط في أخمص القدمين.

**Traditional Foot Massage** 30 min 100 Aed 60 min 180 Aed  
This treatment promotes relaxation to the entire body through use of pressure points on the soles of the feet

**مساج الرأس الهندي:** دقيقة ٤٥ - درهم ١٤٠  
يشمل هذا العلاج تدليك فروة الرأس والرقبة والأكتاف للقضاء على التوتر وتخفيف الإرهاق الذهني.

**Indian Head Massage** 45 min 140 Aed  
This treatment includes a massage of the scalp, neck and shoulders to sweep away tension and relieve mental tiredness

**مساج أعلى الظهر:** دقيقة ٣٠ - درهم ١٠٠  
يشمل هذا النوع من المساج الأنسجة العميقة والأساليب السويدية التي تعمل على تخفيف إرهاق العضلات في منطقة الظهر والأكتاف والرقبة.

**Upper Back Massage** 30 min 100 Aed  
The back massage incorporates deep tissue and Swedish techniques to relax tired muscles of the back, shoulders and neck

**تنقية وإشراق الوجه:** دقيقة ٦٠ - درهم ٢٨٠  
سوف نأخذ بشرتك إلى رحلة من التجديد المتكامل. حيث يمكنك الاسترخاء والاستمتاع بكمادات الوجه الدافئة العطرية التي تعمل على تنعيم وتفتيح الوجه بالإضافة إلى ماسك الوجه المغذي الغني بالمقتطفات العشبية التي تعمل على تنقية وتعزيز البشرة. هذا الامتزاج بين خلاصة النباتات الفاخرة سوف تترك بشرتك نشطة ونضرة.

**Pure Radiance Facial** 60 min 280 Aed  
We will take your skin on a journey of total renewal. You can relax as you enjoy aromatic warm facial compresses that soften and exfoliate and a nurturing face mask, rich in herbal extracts to purify and enhance with the facial massage. The luxurious Plant Essence Synergies will leave your skin revitalized and fresh.

مجموعة عروض سبا اللؤلؤة:  
Pearl Spa Packages

الانتعاش المضاد للإجهاد  
جلسة لمدة ساعتين من طقوس السبا  
(مقشر للجسم - تدليك) ٤٠٠ درهم

**ANTI-STRESS RECOVERY** 400 Aed  
(Body Scrub, Massage) 120 min

روح اللؤلؤة  
جلسة لمدة ٣ ساعات من طقوس السبا  
(مقشر للجسم - تدليك - علاج الوجه) ٥٥٠ درهم

**SPIRIT OF PEARL** 550 Aed  
(Body Scrub, Massage, Facial) 120 min

إحساس اللؤلؤ  
فرك الجسم، قناع الجسم من مياه البحر الميت المعدنية،  
غسول الجسم بالمعادن المفيدة. ٩٠ دقيقة ٤٨٠ درهم

**PEARL SENSATION** 550 Aed  
(Body Scrub, Body Mud Mask Dead Sea Mineral, Mineral Body Lotion) 90 min

إحساس اللؤلؤ  
قناع الجسم من مياه البحر الميت المعدنية،  
غسول الجسم بالمعادن المفيدة. ٦٠ دقيقة ٢٨٠ درهم

**DETOX REVIVAL** 280 Aed  
(Body Mud Mask Dead Sea Minerals, Mineral Body Lotion) 60 min

العلاج الهادئ  
مقشر للجسم، غسول الجسم بالمعادن المفيدة. ٦٠ دقيقة ٢٨٠ درهم

**THE SOOTHING THERAPY** 280 Aed  
(Body Scrub, Mineral Body Lotion) 60 min

Prices are inclusive of 5% VAT and 5% Tourism Tax

Prices are inclusive of 5% VAT and 5% Tourism Tax

Prices are inclusive of 5% VAT and 5% Tourism Tax

Prices are inclusive of 5% VAT and 5% Tourism Tax